

Lo mejor de República Dominicana

8 días / 7 noches

Fechas de salida 2024:

Sábados
Del 13 Ene
al 12 Oct

desde **1.945€***

HASTA **10%**
DESCUENTO
venta anticipada

5% para reservas con más de 50 días de antelación **

10% para reservas con más de 100 días de antelación **

Hoteles previstos o similares

CIUDAD	HOTELES
Santo Domingo	Hotel Gran Hotel Europa
Jarabacoa	Hotel Gran Jimenoa
Santiago de los Caballeros	Hotel Hodelpa Centro Plaza
Las Terrenas	Hotel Playa Colibrí

Precios por persona. Mínimo 2 personas

FECHAS DE SALIDA	HAB. DOBLE	HAB. INDIV.
Enero: 13 / Febrero: 10 / Marzo: 16 / Abril: 13	2.180 €	3.070 €
Mayo: 11 / Septiembre: 14 / Octubre: 12	1.945 €	2.685 €
Junio: 15 / Julio: 13 / Agosto: 17	2.070 €	2.685 €

Suplemento estimado Opcional Vuelos Cía E9 desde Madrid-Punta Cana (Puj)-Madrid desde. - 765 € (Tasas no incluidas. Aprox.- 210 €). Tarifa dinámica. Sujeto a cambios. Rogamos reconfirmen en el momento de efectuar la reserva.

El precio incluye:

- ✓ 7 noches de alojamiento en los hoteles previstos o similares
- ✓ Régimen de alojamiento y desayuno
- ✓ 2 almuerzos (no incluye bebidas)
- ✓ Transporte con conductor y guía local de habla hispana del día 2 al día 5
- ✓ Visitas y entradas mencionadas según la descripción
- ✓ Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto
- ✓ Seguro básico de asistencia en viaje



DÍA 1. AEROPUERTO / PUNTA CANA / ZONA COLONIAL DE SANTO DOMINGO (190 Km)

Bienvenida en el aeropuerto de Punta Cana (un conductor con un cartel con su nombre lo esperará al salir de la terminal) y traslado al casco antiguo de Santo Domingo. El resto del día es libre para explorar la ciudad. Si aterriza en Santo Domingo, el traslado al casco antiguo también está incluido. Alojamiento.

DÍA 2. SANTO DOMINGO: HISTORIA, MÚSICA Y DELICIAS CULINARIAS EN EL CASCO ANTIGUO, PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD

Desayuno y almuerzo. Su guía le recogerá en la recepción del hotel a las 10:00 am. Hoy conocerá la primera ciudad construida por los europeos en América. Aquí se construyó la primera catedral del Nuevo Mundo, residió el primer gobernador, se consagró el primer obispo y se abrió el primer hospital. Esta animada ciudad de más de un millón de habitantes tiene una oferta cultural, especialmente arquitectónica, que no encontrará en ningún otro lugar de la isla de La Española. Pasará el día en el casco histórico, la llamada Zona Colonial, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. El recorrido incluye palacios, fortalezas, museos, iglesias y plazas. Pasará por la calle de las Damas, la primera calle pavimentada en Santo Domingo para el paseo de las damas de la nobleza española, así como por la zona peatonal Conde con sus numerosas tiendas y vendedores ambulantes, así como bares y restaurantes. Tras el paseo por la ciudad, le serviremos uno de los platos más típicos dominicanos para el almuerzo. El guiso llamado Sancocho es el buque insignia de la gastronomía de todo dominicano. Además de varias carnes, el plato combina una variedad de ingredientes locales caribeños como el ñame, la calabaza almizclera, la yuca y el plátano, que dan al guiso su sabor característico, un plato tan rico como la cultura dominicana. El arroz y el aguacate se sirven como guarnición. Tras la cena (no incluida), le acompañarán de vuelta al hotel. Aproveche la tarde para relajarse o para pasear por la ciudad. Por la tarde, se le recogerá en el hotel a las 18:00 hrs para que viva un concierto al aire libre de un tipo especial. Cada fin de semana, el grupo Bonyé toca en el mágico marco de las ruinas de San Francisco. Este grupo de 20 personas, con cantantes y varios instrumentos, toca merengue, son y jazz. A los conciertos asisten dominicanos de todas las edades, que celebran con exuberancia, escuchan la música o bailan con alegría. Los huéspedes europeos, en particular, siempre se emocionan con la alegría de los lugareños y se dejan llevar por el ambiente. Alojamiento.

DÍA 3. SANTO DOMINGO / JARABACOA (150 Km)

Desayuno. En la excursión de hoy conocerá Santo Domingo desde un lado diferente. Fuera de las rutas turísticas más frecuentadas, verá la vida de la población menos privilegiada y contribuirá un poco a mejorar sus circunstancias. Después de desayunar y hacer el check-out, será recogido

por su conductor a las 09:00 hrs, depositará su equipaje en el coche. A continuación, se dirigirá a uno de los barrios más precarios de la República Dominicana, Gualey. El barrio está situado al norte del casco antiguo, en la orilla oeste del río Ozama. Aquí visitará la fundación sin ánimo de lucro Rincón de Luz. La fundación lleva más de 18 años trabajando en el ámbito de la educación, la nutrición y la salud de niños, jóvenes y ancianos socialmente desfavorecidos. Los niños, desde la edad preescolar hasta el comienzo de la escuela secundaria, reciben lecciones escolares y participan en el almuerzo. En la fundación, se entrega un donativo de alimentos (incluido en el precio de la excursión, que se le proporciona por adelantado). La fundadora y presidenta Leyda Álvarez le ofrece una visita guiada por las instalaciones y le presenta su obra. También tendrá la oportunidad de entrar en contacto con los niños de la escuela. A continuación, se realizará una visita guiada a Gualey. Podrá hacerse una idea de las condiciones de vida en uno de los barrios más pobres de la República Dominicana. Visitará los pozos, pequeños lagos alimentados por manantiales naturales, que son populares entre los residentes. Uno de los pozos se ha utilizado recientemente como piscina de cría de peces ornamentales y comestibles. Durante el paseo se pueden adquirir bebidas en las tiendas de la esquina llamadas colmados. Al final del paseo, dirijase a la estación del teleférico de Gualey. Subirá al teleférico, desde donde disfrutará de una vista espectacular. Cruzará el río Ozama, viajará por las estaciones de Tres Brazos y Sabana Perdida hasta la terminal Charles De Gaulle, en el norte de Santo Domingo, y luego regresará al punto de partida. Durante este tour obtendrá una nueva perspectiva de la ciudad y se hará una idea de las diferentes condiciones de vida. Desde la góndola, tendrá numerosas oportunidades de hacer fotos espectaculares. Una cuarta parte del precio de la excursión se destina a la Fundación en forma de donación de alimentos, que se entrega el día de la excursión. El viaje continúa en dirección norte. La ruta lo llevará hasta Jarabacoa por la carretera más antigua de la República Dominicana. Atravesará zonas rurales caracterizadas por la agricultura intensiva. En el camino, hará una parada en la Repostería Miguelina. El restaurante de la excursión ofrece platos típicos de la zona y es especialmente conocido por sus postres tradicionales (los costes correrán a cargo de los participantes). En La Vega se deja la autopista. Aquí comienza el mundo montañoso de la Cordillera Central, también conocida como los Alpes Dominicanos, donde muchos lugareños pasan sus vacaciones de verano debido al buen clima. La pequeña ciudad de Jarabacoa se encuentra a 600 metros sobre el nivel del mar y está rodeada de pinares, ríos, montañas y valles. Las temperaturas primaverales prevalecen aquí durante todo el año. Este pueblo es el centro de los amantes del senderismo y de la naturaleza. Alojamiento.

DÍA 4. JARABACOA / SANTIAGO DE LOS CABALLEROS (55 Km)

Desayuno. Después del desayuno, visitará la fábrica de café de Monte Alto, donde se le explicará todo sobre el cultivo y el procesamiento del café. Por supuesto, también habrá una degustación de café. A continuación, dará un paseo por las montañas de la República Dominicana hasta una de las famosas cascadas de la región. Disfrute de las impresionantes vistas y paisajes y sumérjase en una naturaleza única con flora y fauna endémicas. Después, el viaje continúa hasta Santiago de los Caballeros. Aquí visitará una de las fábricas de puros más reconocidas de la República Dominicana, La Aurora, donde se le explicará todo lo relacionado con el procesamiento del tabaco. Tendrá la oportunidad de observar a los empleados mientras producen a mano los codiciados productos del tabaco. Tras la visita, el conductor le llevará de vuelta a su hotel. Aproveche la tarde para relajarse o para dar un pequeño paseo por la ciudad. Alojamiento.

DÍA 5. SANTIAGO DE LOS CABALLEROS / SAN FRANCISCO DE MACORÍS / LAS TERRENAS (165 Km)

Desayuno y almuerzo. Después del desayuno, el viaje continúa en dirección a Samaná. Tras atravesar un fértil valle, llegará a San Francisco de Macorís. A la sombra de los enormes árboles de la selva visitará el Sendero del Cacao. Aquí tendrá la oportunidad única de aprender todo sobre el codiciado fruto del árbol del cacao, desde el cultivo del grano de cacao hasta la elaboración del chocolate, en la plantación de cacao Hacienda La Esmeralda, que abastece a fábricas de chocolate de fama mundial. Por supuesto, una degustación de cacao y chocolate también forma parte del programa. El almuerzo se ofrece durante la visita. Desde aquí el recorrido continúa por Nagua hasta Samaná. La península de Samaná tiene 63 km de largo y entre 10 y 20 km de ancho. Es un paraíso tropical con playas solitarias, ríos claros de montaña y acantilados escarpados. Las Terrenas es el bullicioso centro de la costa norte de la península. Aquí experimentará el auténtico ambiente isleño y podrá sentir la magia del Caribe. Alojamiento.

DÍA 6. LAS TERRENAS

Desayuno. Relájese en las hermosas y únicas playas de arena de esta península. Aquí experimentará la vida caribeña en estado puro. Palmeras meciéndose con el suave viento, cócteles frescos y marisco recién preparado, así como los sonidos de la música de merengue y bachata. Realice excursiones opcionales o relájese en un ambiente caribeño. Alojamiento.

DÍA 7. LAS TERRENAS

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

DÍA 8. LAS TERRENAS / AEROPUERTO DE PUNTA CANA (305 Km)

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Punta Cana.

NOTA IMPORTANTE:

• **Documentación personal de cliente (Pasaporte, visados, etc.): Llevar la documentación en regla es obligación personal del viajero. Reiteramos de su atención antes de viajar para verificar que el pasaporte tiene una validez superior a 6 meses. Deben prestar especial cuidado, los ciudadanos con nacionalidad diferente a la española ya que, dependiendo del destino, pueden necesitar diferentes tipos de visados.**

(*) Precio: Viajes combinados sujetos a condiciones económicas especiales de contratación. Horarios sujetos a cambios. Plazas limitadas. El precio no incluye vuelos y tasas de aeropuerto, traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto, seguros opcionales, almuerzos y cenas no mencionadas, bebidas, gastos personales, propinas, maleteros ni ningún servicio no especificado en "el precio incluye". Precios no válidos para grupos y no acumulables a otras ofertas y promociones en las mismas fechas y salidas. (**) Descuentos aplicables únicamente sobre el precio base. Esta oferta anula a las anteriores publicadas para las mismas fechas y destinos. Todos los itinerarios publicados pueden estar sujetos a posibles cambios en destino, debido a condiciones meteorológicas u operativas. Nos reservamos el derecho de realizar el tour en sentido inverso. Además, el itinerario podrá sufrir modificaciones, pero el contenido del programa de visitas y entradas siempre será respetado. Todas las salidas indicadas están garantizadas. El pasajero deberá asegurarse del punto de salida y horario de su circuito, expresamente indicado en cada itinerario. La no presentación podrá suponer la pérdida de servicios sin derecho a devolución de los importes correspondientes. Este mismo supuesto podrá ser aplicado si en ruta el pasajero no se presenta a las horas indicadas por los guías o asistentes.